

# PELITA

## Patroli Gabungan TNI-Polri Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Wilayah Polsek Cianjur Kota

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

Aug 4, 2024 - 15:06



*Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka menciptakan kondisi aman dan nyaman di wilayah hukum Polsek Cianjur Kota, dilaksanakan kegiatan patroli*

gabungan TNI-Polri pada hari Sabtu (03/08/2024). Kegiatan yang merupakan bagian dari KRYD dan Cipta Kondisi ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Patroli gabungan tersebut dipimpin oleh Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya, S.IP, MH, dan didampingi oleh Perwira Pengawas (Pawas) Polsek Cianjur Kota, Iptu Asep Nugraha. Selain personil piket Polsek Cianjur Kota, patroli ini juga melibatkan dua personil TNI dari Koramil Kota.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya, menyampaikan bahwa kegiatan ini dilakukan untuk meningkatkan rasa aman di masyarakat. "Patroli gabungan ini merupakan langkah preventif untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas dan memastikan situasi tetap kondusif," ujarnya.

Dalam patroli ini, petugas melakukan pemantauan di berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Cianjur Kota, termasuk kawasan perumahan, pusat perbelanjaan, dan tempat-tempat keramaian lainnya. Kehadiran patroli gabungan ini diharapkan dapat memberikan efek jera bagi pelaku kejahatan dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja aparat keamanan.

Iptu Asep Nugraha menambahkan, "Sinergi antara TNI dan Polri sangat penting dalam menjaga keamanan wilayah. Kami akan terus melaksanakan patroli rutin untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif."

Kegiatan patroli ini mendapat respons positif dari masyarakat setempat yang merasa lebih tenang dan terlindungi. Dengan adanya patroli gabungan ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cianjur Kota dapat tetap terjaga dengan baik.